Noticias Manmin

NO. 216 10 DE JULIO DE 2016

Servicio devocional 2016 de líderes de distrito, subdistrito y célula

Título: La medida de fe (Romanos 12:3) Predicador: Pastor Principal Dr. Jaerock Lee



El 22 de mayo de 2016 se llevó a cabo el Servicio Devocional de líderes de distrito, subdistrito y célula durante el Servicio Dominical Vespertino. Hubo un número de 1.690 devotos, incluyendo los líderes de las zonas principales más grandes (zonas 1 a 9, zonas 10 a 21 y zona 22 a 32 respectivamente),

la zona china (coreano chino y chino) y la zona de extranjeros (extranjeros que viven en Corea). También asistieron los líderes de 43 iglesias filiales incluyendo Masan, Daejeon, Eastern Gwangju, Gumi, Miryang, Changwon, Cheonan, Muan, Yeosu, Iksan, Jeonju y la Iglesia Manmin de New Gwangju.

El servicios de adoración fue transmitido en vivo por GCN (www.gcntv.org) y mediante la Internet. El anciano Hongki Park presidente de distrito de hombres presidió el servicio. La diaconisa mayor, Kyungae Jeon, presidente de la asociación de líderes de células de mujeres realizó la oración de apertura y la

diaconisa mayor Misun Kil de la Iglesia Manmin de Daejeon leyó el pasaje bíblico. Luego los devotos ofrecieron un tiempo especial de alabanza a Dios con su corazón.

El Pastor Principal, Dr. Jaerock Lee, predicó el mensaje titulado: «La medida de fe» basado en Romanos 12:3, mencionó tres puntos principales para alcanzar este tipo de fe apropiada para los líderes.

El pastor los instó a que se esfuercen para alcanzar el corazón del Señor al examinar esto tres puntos: la profundidad del corazón, que significa cuánto amor espiritual y bondad ha alcanzado; la amplitud del corazón, es decir, cuántas almas usted puede aceptar y servir; y la capacidad de corazón, en otras palabras, la cantidad que se demuestra en acciones.

Al ofrecer este servicio, los

devotos se decidieron a crecer más en la fe, para cuidar las almas con el corazón del Señor, y para alcanzar la medida de la estatura de la plenitud de Cristo.



Festival Musical de Cristal organizado por el Foro Cristal en Israel







El Festival de Música Cristal 2016 glorificó a Dios por medio de las personas que llegaron de diferentes naciones. La diaconisa Seongkyeol Ju y el Equipo de Danza de Adoración de Gloria de la Iglesia Central Manmin (en la mitad) fueron invitados y pudieron tocar el corazón de muchas personas.

A las 6:00 pm del 14 de mayo de 2016, se llevó a cabo el Festival Musical de Cristal en el Salón Kibbutz Shefayim, hotel Kibbutz, (Israel), con la asistencia de aproximadamente 900 personas incluyendo judíos mesiánicos de dicha nación junto a personas de Corea del Sur, Rusia, Ucrania, Las Filipinas, África y Letonia.

Este Festival de Música Cristal comenzó en el año 2010 por el Foro Cristal (Asociación de Pastores Israelitas). Desde el 2012, los equipos de artes escénicas de la Iglesia Central Manmin han sido invitados para glorificar a Dios. En 2016, la diaconisa Seongkyeol Ju y el Equipo de Danza de Adoración de Gloria del Comité de Artes Escénicas se presentaron en la primera parte y en el clímax del evento. Ellos danzaron las canciones tradicionales de Israel y mostraron la danza de los abanicos y danza de adoración de poder. La diaconisa Ju alabó a Dios y además dirigió la alabanza para que juntas las congregaciones adoraran a Dios.

Este evento fue transmitido en vivo vía satélite y por Internet por GCN, TBN Rusia, CNL, Impact TV y In Victory, por ello personas en Rusia, Ucrania, Estados Unidos y Kazajstán al igual que en Israel se pudo disfrutar de la transmisión.

El Foro Cristal fue organizado por pastores israelitas que tuvieron valentía espiritual por medio del ministerio en Israel del Dr. Jaerock Lee. El Dr. Lee predicó el evangelio y manifestó obras poderosas en muchas áreas por todo Israel por medio de sus doce visitas realizara durante tres años comenzando en julio de 2007.

En septiembre de 2009, dirigió la Cruzada Unida Israel, en el Centro Internacional de Convenciones en Jerusalén. A partir de ese momento, los pastores del Foro Cristal han realizado una variedad de ministerios llevando a cabo eventos como el Festival Musical de Cristal, Cruzadas de sanidad con el pañuelo, Seminarios para pastores, campamento de jóvenes y seminarios para las parejas casadas.



Pastor Principal Dr. Jaerock Lee

«Tomó, pues, Jehová Dios al hombre, y lo puso en el huerto de Edén, para que lo labrara y lo guardase. Y mandó Jehová Dios al hombre, diciendo: De todo árbol del huerto podrás comer; mas del árbol de la ciencia del bien y del mal no comerás; porque el día que de él comieres, ciertamente morirás» (Génesis 2:15-17).

Las personas que no conocen la profunda providencia de Dios del cultivo de la humanidad con frecuencia se preguntan: «¿Por qué razón Dios colocó el árbol de la ciencia del bien y del mal en el huerto del Edén y colocó al hombre hacia el camino de la destrucción?»

El Dios de amor no colocó el árbol de la ciencia del bien y del mal en el huerto para que intencionalmente llevara a la humanidad hacia el camino de la destrucción. Entonces, ¿por qué Dios colocó el árbol de la ciencia del bien y del mal en el huerto del Edén?

1. La bendición y advertencia dada al primer hombre, Adán

Aunque en el momento de la creación del primer hombre, Adán, era físicamente un hombre adulto, mentalmente era como un recién nacido. Por consiguiente, mientras él estuvo en el huerto del Edén, Adán tuvo que atravesar por el proceso de obtener una gran cantidad de conocimiento espiritual incluyendo asuntos relacionados a Dios, el reino espiritual, la verdad, la bondad, la luz y cosas por el estilo, al igual que el conocimiento necesario por medio del cual podía gobernar toda la creación. Luego de este proceso, como el señor de toda la creación, Adán adquirió las calificaciones necesarias para gobernar y someter todas las cosas.

Al igual que Dios le dijo a Adán en Génesis 1:28: «Fructificad y multiplicaos; llenad la tierra, y sojuzgadla...», el primer hombre

Expectativa y amor en el árbol de la ciencia del bien y del mal

engendró muchos hijos y de esta manera fue «fructífero». Y como mayordomo de todas las cosas tuvo una autoridad tremenda durante mucho tiempo. No obstante, Dios le dio al hombre libre albedrío y solo le prohibió hacer una cosa. Dios le ordenó que no podía comer del árbol de la ciencia del bien y del mal. No obstante, luego de haber pasado un largo período de tiempo, Adán y Eva no guardaron los mandamientos de Dios y terminaron comiendo del árbol de la ciencia del bien y del

2. El proceso por el cual el pecado ingresó al hombre

A partir de Génesis 3:1 se desarrolla el proceso del primer hombre, Adán, cayendo en

La serpiente era más astuta que cualquier otro animal del campo que Dios había creado, y tentó a la mujer, Eva. La razón por la cual las personas hallan a las serpientes extremadamente abominables en la actualidad es porque la serpiente guió a la humanidad hacia la muerte y por naturaleza las detestan.

En el huerto antes de la tentación, a diferencia de hoy en día, la serpiente solía tener una apariencia adorable y agradable a la vista. Era además muy astuta por lo cual podía ganar el corazón de las personas.

Cierto día, la serpiente le preguntó a Eva: «¿Conque Dios os ha dicho: "No comeréis de ningún árbol del huerto"?» La respuesta de Eva a la serpiente fue la siguiente: «Del fruto de los árboles del huerto podemos comer; pero del fruto del árbol que está en medio del huerto dijo Dios: No comeréis de él, ni le tocaréis, para que no muráis» (Génesis 3:2-3).

Mientras que Dios les dijo: «... ciertamente morirás», Eva le dijo a la serpiente que Dios les había dicho: «... si lo hacen, morirán» (NTV). Sin tener en cuenta y declinando la directiva de Dios, Eva añadió e incluso cambió las palabras de Dios: «ciertamente morirás» a «morirán». La serpiente conocía el tipo de oportunidad que estaba disponible, se apoderó de ella y le dijo a Eva: «Ciertamente no moriréis». Pues Dios sabe que el día que de él comáis, serán abiertos vuestros ojos y seréis como Dios, conociendo el bien y el mal».

Ahora que Eva había caído en la tentación de la serpiente, las lujuria de la carne, los deseos de los ojos y el orgullo de la vida fueron detonantes, y además el fruto del árbol era bueno para comer y agradable para sus ojos. Eva terminó comiendo del árbol de la ciencia del bien y del mal e incluso dio de ese fruto a

De acuerdo con la ley del reino espiritual la cual dicta: «... la paga del pecado es muerte» (Romanos 6:23), la Palabra de Dios: «ciertamente morirás» fue aplicada al hombre quien ahora debe pagar por su pecado. No obstante, esto no significa que la vida en Adán y Eva expiró inmediatamente después de comer del árbol del conocimiento del bien y

Cuando Dios dijo: «ciertamente morirás», no solo se refería a la muerte física del hombre sino también a la muerte del espíritu, el amo del hombre; el fin de la comunicación entre Dios y Adán es lo mismo que «la muerte del espíritu de Adán». Además, cada descendiente de Adán luego de haber pecado, se convirtió en pecador y estaba sujeto a la muerte y todo en la Tierra fue maldecido también (Génesis

La serpiente fue maldecida de manera más severa que las demás criaturas. En Génesis 3:14 Dios le dijo a la serpiente: «... sobre tu pecho andarás, y polvo comerás todos los días de tu vida». Espiritualmente, en este caso «la serpiente» se refiere al enemigo diablo y Satanás, mientras que «el polvo» simboliza al hombre que fue creado «del polvo de la tierra».

En otras palabras, al decir que la serpiente comería polvo significa que el enemigo diablo y Satanás gobernarían y traerían pruebas, aflicciones, sufrimientos a las personas carnales empapados en pecado. Esto es por qué las personas que se han alejado en este mundo sufren de todo tipo de sufrimiento, traídos a ellos por la autoridad del enemigo diablo y Satanás.

3. Razón por la cual Dios colocó el árbol de la ciencia del bien y del mal en el huerto del Edén

¡A pesar que Dios sabía que Adán comería del árbol de la ciencia del bien y del mal, aun así lo colocó porque quería darle a Adán verdadera felicidad!

Adán no se encontró con la tristeza mientras vivía en el Huerto del Edén. Como uno de los resultados Adán no podía sentir y experimentar la verdadera felicidad. Con el fin de que cualquiera pueda apreciar el verdadero valor de algo, tiene que experimentar lo opuesto de «algo» como se aprende a través de la relatividad.

Por ejemplo: si usted nunca ha estado enfermo desde su nacimiento, no podría entender completamente la magnitud del sufrimiento y el dolor que trae la enfermedad,

ni apreciar realmente tener una buena salud. Solo aquellas personas que han pasado hambre pueden apreciar la abundancia de la comida, y solo cuando haya maldad y tinieblas las personas podrán apreciar verdaderamente la bondad v la luz.

Sin haber sido testigo de la muerte en el Huerto del Edén, que es sin sufrimiento, Adán no podía comprender a Dios cuando le dijo que moriría si comía del árbol de la ciencia del bien y del mal. Al experimentar el tormento y dolor asociado con el hambre, el frío, el calor, la muerte, la separación, el pecado y la maldad en este mundo caído, Adán pudo finalmente darse cuenta de lo feliz y dichosa que había sido en el Huerto del Edén.

No importa cuán abundante pueda ser la vida de una personas, a menos que conozca la verdadera felicidad de la vida, ¿quién puede decir que está viviendo una vida significativa? Una vida que realmente vale la pena es la vida en la cual la persona siente felicidad a pesar que tenga que sufrir momentáneamente. Es por esta razón que Dios colocó el árbol de la ciencia del bien y del mal. Fue para permitirle al hombre reconocer y comprender relativamente mediante la experiencia del dolor y el sufrimiento.

En su libre albedrío Adán comió del árbol de la ciencia del bien y del mal, y como resultado de su pecado, la humanidad ha tenido que vivir en medio del sufrimiento que provienen del frío, calor, enfermedad, pobreza, hambre, separación, muerte y cosas por el estilo. Cuando entremos al cielo luego de haber aprendido todas estas cosas y haber pasado por el cultivo de la humanidad, comprenderemos cuán hermosa es la vida en el cielo, daremos gracias a Dios de corazón y viviremos en completa dicha y gozo.

Amados hermanos en Cristo: Dios colocó el árbol de la ciencia del bien y del mal en su lugar, ha cultivado a la humanidad y ha preparado un camino para todos los hombres, los pecadores, para recibir salvación. Como leemos en 2 Corintios 4:17: «Porque esta leve tribulación momentánea produce en nosotros un cada vez más excelente y eterno peso de gloria», incluso si enfrentamos sufrimientos y aflicciones momentáneas en este mundo, disfrutaremos «un cada vez más excelente y eterno peso de gloria» en el indescriptible cielo

Ruego en el nombre de nuestro Señor que puedan comprender el camino de la salvación, poseer gozo y felicidad de salvación y finalmente vivir en el cielo eterno.

Usted puede oír y mirar el mensaje del Dr. Jaerock Lee

Por el CANAL ENLACE en América Latina entera

Puede mirar "El Mensaje del Dr. Jaerock Lee" por Enlace en su casa

Domingo 6:30 am: Costa Rica, Guatemala, Honduras, Panamá Lunes 4:00 am: Costa Rica, Guatemala, Honduras, Panamá Domingo 7:30 am: Cuba, Perú, Ecuador, Jamaica, Colombia, México

Domingo 8:30 am: Dominica, Chile, Bolivia, Venezuela, Brasil

Domingo 9:30 am: Paraguay, Argentina Domingo 10:30 am: Uruguay, Brasil

Lunes 5:00 am: Cuba, Perú, Ecuador, Jamaica, Colombia, México

Lunes 6:00 am: Dominica, Chile, Bolivia, Venezuela, Brasil

Lunes 7:00 am: Paraguay, Argentina Lunes 8:00 am: Uruguay, Brasil

El ministerio del Dr. Jaerock Lee

Iglesia Cristiana Manmin Perú

Av. Arenales #1737 Centro Comercial Arenales 5to No. 34. Lince. Lima Perú TEL: 511-266-0904 misionmanmin@hotmail.com Culto dominical 11am. y 1:30 pm.

Iglesia Cristiana Manmin Colombia

Kr. 74A N° 70-93 Barrio Boyacá Real Bogotá Colombia TEL: 315-842-5960 manmincolombia@hotmail.com Culto dominical 11 am. y 1 pm.

Para practicar el amor espiritual que cree, tiene esperanza y soportar todas las cosas

Algunas personas cometen errores todo el tiempo, causan daños y problemas a los demás. Otros se quejan mucho e incluso se ponen malhumorados por cosas insignificantes. Cuando se encuentra involucrado en un grupo de trabajo o en algo con ellos, se podría pensar que sería mejor si no estuvieran en medio de usted. Sin embargo, nosotros, los hijos de Dios, debemos practicar el amor espiritual que «cree, espera y soporta todas las cosas» incluso por ellos. Ahora examinemos detalladamente las maneras para ponerlo en práctica.

♦ Paso 1 ♦

Debemos creer en el amor de Dios hasta el final En 1 Pedro 1:7 leemos: «Para que sometida a prueba vuestra fe, mucho más preciosa que el oro, el cual aunque perecedero se prueba con fuego, sea hallada en alabanza, gloria y honra cuando sea manifestado Jesucristo».

Dios quiere que Sus hijos crezcan en fe rápidamente y que superen toda prueba con fe sin importar cuán dura sea. Esto se debe a que solo entonces podrán disfrutar de la alabanza eterna, gloria y honor en la eternidad del cielo.

Mientras viven de acuerdo a la Palabra de Dios, es posible que nos enfrentemos a sufrimientos injustos. Para poder vencer sobre las pruebas, tenemos que creer que recibimos un amor especial de parte de Dios. Debemos conocer que es por parte del amor de Dios que nos guía a una mejor morada en el cielo y darle gracias a Él de corazón.

Es más, debemos creer en el amor de Dios hasta el final, Cuando nos enfrentamos a las pruebas de fe, es posible que estas nos causen dolor. Si el dolor es grave y se prolonga durante mucho tiempo, podemos pensar: «¿Por qué Dios no me ayuda? ¿Acaso Él realmente me ama?»

Cuando dudamos de Su amor es posible que queramos darnos por vencidos. Quizás nos quejemos y nos resintamos con Él. Debemos mantener el amor de Dios en nuestro corazón y soportar las pruebas. Debemos creer que Dios el Padre quiere guiarnos a una mejor morada celestial porque nos ama.

Si creemos en el amor de Dios y soportamos hasta el último momento, finalmente seremos bendecidos para llegar a ser personas perfectas (Santiago 1:4). Una prueba es el amor de Dios que se preocupa por nosotros. Es mi anhelo que ustedes puedan creer de manera incondicional en este amor para que puedan soportar y vencer sobre todas las pruebas.

♦ Paso 2 ♦

Tenemos que creer que las pruebas son un atajo para cumplir con nuestras esperanzas

Romanos 5:3-4 dice: «Y no sólo esto, sino que también nos gloriamos en las tribulaciones, sabiendo que la tribulación produce paciencia; y la paciencia, prueba; y la prueba, esperanza». Como se ha dicho, la tribulación de las pruebas es como el atajo para alcanzar lo que esperamos.

Es posible que algunos piensen: ¿Cuándo voy a ser renovado? No obstante, estamos soportando la prueba y continuamos cambiando una y otra vez, finalmente se convertirá en un hijo de Dios verdadero y perfecto que se asemeja a Él. Finalmente poseeremos las calificaciones para entrar en la

Nueva Jerusalén.

Por consiguiente, cuando llega una prueba, no debe evitarla sino tratar de pasarla con sus mejores esfuerzos. Por supuesto, el deseo natural de una persona es siempre tomar el camino más fácil. Pero si intentamos evitar las pruebas, llegaremos al destino deseado más tarde.

Por ejemplo: supongamos que hay una persona que constantemente le da problemas en cada asunto; usted no lo demuestra en lo externo, pero se siente incómodo cada vez que se encuentra con dicha persona. Simplemente intenta evitarla. En esta situación, no debe

intentar ignorarla, sino que debe superar la situación de modo activo. Debe soportar las dificultades que tenga con esa persona cuando esté con ella, y cultivar el corazón para entender y perdonar a esa persona en verdad. Cuando se esfuerza de esa manera, Dios le dará la gracia y la fortaleza necesaria para que usted pueda amar a esa persona.

Por consiguiente, las pruebas son un atajo en su camino hacia la esperanza. Si usted realmente quiere poseer amor espiritual, cada vez que enfrente una prueba, puede realmente regocijarse pensando que está en ese momento tomando un atajo.

♦ Paso 3 ♦

Debemos hacer solo lo bueno



Daniel vivió solo por la Palabra de Dios sin comprometerse con las cosas de este mundo, pero fue arrojado al foso de los leones por los esquemas de las personas perversas (Daniel 6). Sin embargo, jamás se quejó contra Dios. Tampoco se quejó en contra del rey quien lo había arrojado al foso. A pesar que conocía que era una esquema maligno no reaccionó con maldad hacia aquellos que habían conspirado contra él. Debido a que conocía la voluntad de Dios, él reaccionó solo en bondad.

Entonces Dios envió a Sus ángeles para que cerraran la boca de los leones y protegieron a Daniel de todo mal. En lugar de Daniel, esas malas personas que maquinaron contra él se convirtieron en presa de los leones.

Es posible que parezca algo tonto reaccionar con bondad hacia aquellos que actúan con maldad hacia nosotros. Pero si conocemos la ley del reino espiritual es sabio actuar solo con bondad. Es además un camino para la bendición. Debemos vencer la maldad con la bondad.

Desde un punto de vista carnal, las pruebas o las persecuciones parecen provenir de otras personas o de algunas situaciones. Sin embargo, espiritualmente, son traídas por el enemigo diablo y Satanás, y vencer una prueba es una batalla espiritual. Para ganar la victoria en esta batalla espiritual, debemos pelear de acuerdo a las reglas del reino espiritual.

Romanos 12:21 dice: «No seas vencido de lo malo, sino vence con el bien el mal». Si actuamos con bondad, puede parecer que enfrentamos pérdida y que al momento perdemos, pero de hecho es todo lo opuesto. Es porque el Dios justo y bueno controla toda la fortuna, la desgracia y la vida y la muerte de la humanidad de acuerdo a la ley espiritual.

Por ejemplo: es posible que algunos de ustedes estén sufriendo persecuciones

por parte de miembros de su familia que no sean creyentes. Las persecuciones pronto desaparecerán y sus familiares serán evangelizados solo cuando actúen en bondad. Pero es posible que algunos piensen: «¿Por qué esta persona es tan mala?» y trate de persuadir por medio de argumentos. Entonces, es posible que la prueba se vuelva más seria y tome más tiempo.

Luego, debe intentan tocar sus corazones con amor. Usted debe orar con amor y servirles en el Señor, y convertirse en la luz que brilla en su familia. En cualquier tipo de situación debe pensar en bondad y confesar con fe.

Debe hacer lo bueno en cada situación y guardar la confesión del apóstol Pablo: «cada día muero». Luego Dios obrará en el mejor momento. El arma más poderosa en la batalla espiritual no se encuentra en el poder o la sabiduría del hombre sino en la bondad de Dios.

Estando en el umbral de la muerte debido a un ataque al corazón, me fue devuelta la vida!

«¡Mi Dios vivo. Estoy feliz debido a ti!»

¡Estaba sorda de mi oído izquierdo por 49 años, pero recuperé la habilidad de escuchar!

Diaconisa Sungsil Kim (62 años)

Hermana Yeonok Kim (57 años)

En año 2009 me encontré en el umbral de la muerte en un hospital de Tianjin debido a un ataque cardíaco. El doctor dijo que ya no había esperanza para mí y trajo los papeles para el crematorio. Mi hija, la diaconisa Songyeon Han, llamó a mi hermana, la diaconisa Seongok Kim in Yajin y le dijo que yo quería recibir la oración del Dr. Jaerock Lee. Recibí la oración por los enfermos durante el Servicio Dominical Matutino mediante mi celular.

Luego vi una visión en la que de mi pecho salía una piedra grande. Luego miré a mi alrededor para encontrarla. Mi hija me preguntaba qué era lo que estaba buscando, entonces le conté lo que acababa de ver. Ella dijo con gozo: «¡mi madre está bien!»

Le pedí al doctor que viniera para que me diera el alta. Pero vino trayendo al director de la funeraria. Cuando él me vio, se sorprendió que estaba de pie con normalidad. Sigo viva por el asombroso poder de Dios. ¡Aleluya!

Yo no soy una persona muy estudiada y en realidad no tengo nada. Lo único que puedo hacer es predicar acerca del Dios vivo, con quien tuve un encuentro, a aquellos que mueren ignorando el cielo y el infierno. Esta es la razón por la que estoy viva, y vivo agradecida dándole la gloria a Dios.



Diaconisa Sungsil Kim (izquierda) y la hermana Yeonok Kim de la zona china

Cuando tenía nueve años sufrí de un gran dolor en mi oído y eventualmente perdí la audición en mi oído izquierdo. Asistí a una iglesia durante diez años pero no podía escuchar bien. Siempre me sentía preocupada y en muchas maneras me volví una persona pasiva.

El 12 de marzo de 2016, mientras estaba dando un paseo por mi barrio, me encontré con la diaconisa Sungsil Kim quien estaba repartiendo *Noticias Manmin*. Escuché de parte de ella las obras poderosas manifestadas por medio del Dr. Lee y al siguiente domingo me registre en la iglesia.

El santuario era tan brillante que parecía que me encontraba en el cielo. Estaba convencida que Dios me había dirigido a la iglesia, por ello derramé muchas lágrimas de agradecimiento.

A finales de marzo también comencé a asistir a las Reunión de Sanidad Divina en el Centro de Oración Manmin. Luego de escuchar el mensaje de la Presidente del Centro, Boknim Lee, me arrepentí por haber odiado a mis padres, hermanos y compañeros de trabajo. Luego recibí la oración con el pañuelo sobre el cual el Dr. Jaerock Lee había orado (Hechos 19:11-12). Sentí una punzada por un instante, y luego mi oído izquierdo, que había estado sordo durante 49 años, fue capaz de oír. ¡Aleluya!

Pude escuchar sin problema ¡Me siento ahora muy feliz!

Solía ser un católico sin la seguridad de la salvación. Yo no tenía paz en mi corazón. Disfrutaba de los placeres mundanos con mis amigos y bebía alcohol. Tenía odio por otras personas sobre asuntos triviales y albergaba resentimientos. Incluso golpeaba a mi esposa y me desquitaba con ella cuando algo fuera de la familia sucedía. En mi familia no había paz. Yo fui un teniente en la marina, pero muchas razones hicieron que fuera muy difícil ser promovido.

En 2006, escuché que obras asombrosas de sanidad sucedían por medio del Dr. Jaerock Lee, un evangelista internacional que venía de Corea del Sur. Entonces fui a su cruzada Unida en R. D. de Congo. Fui testigo de la sanidad de muchas

personas que tenían enfermedades incurables y terminales. También fui tocado por su mensaje. Luego escuché acerca de la Iglesia Manmin Kinshasa y fui por mi propia cuenta.

En enero de 2007 me convertí en miembros y comencé a escuchar los mensajes del Dr. Lee por medio de GCN. Pude darme cuenta de lo que una verdadera vida cristiana es y llegar a estar lleno de agradecimiento y gozo. Cuando aprendí acerca

«¡Fui renovado con el evangelio de la santidad, y estoy recibiendo bendiciones!»



Diacono Symphorien Haizuri Malumba (55 años), Iglesia Manmin de Kinshasa, República Democrática del Congo (El cuarto desde la derecha en la familia)

de por qué Jesucristo es nuestro único Salvador por medio del libro *El Mensaje de la Cruz*, estuve fascinado.

También aprendí acerca de la circuncisión del corazón. Deje de beber y fumar y mi mal carácter se transformó en un buen carácter. Ya no golpeaba a mi esposa. Los miembros de mi familia comenzaron a mostrar interés en la iglesia porque vieron mi cambio. Finalmente ellos se registraron

en la iglesia. Además, ya que en mi familia hubo más paz, Dios nos dio bendiciones aún mayores. ¡Aleluya!

En Marzo de 2015, yo no podía caminar bien debido a un dolor en mi pierna izquierda. Cuando el pastor Jacob Lee de la Iglesia Manmin Kinshasa oró por mí con el pañuelo sobre el cual el Pastor Principal había orado, fui liberado del dolor (Hechos 19:11-12).

Mi esposa fue sanada de artritis reumatoide a través de la oración por los enfermos del Pastor Principal, y mi segunda hija se recuperó de intoxicación por alimentos por la oración con el pañuelo. Mi nieta está creciendo saludable a pesar que nació débil y tuvo que estar en la incubadora. Estoy tan agradecida por la gracia de Dios, por ello

intento orar constantemente y vivir por medio de la Palabra. Al hacer esto, he recibido muchas bendiciones.

Fui promovido con rapidez y me convertí en Teniente Comandante y luego en Comandante Naval. Soy también Presidente del comité de la iglesia en la Iglesia Manmin Kinshasa. Doy todas las gracias y gloria al Dios de amor quien nos ha guiado a vivir una vida bendecida.



Tel: 82-70-8240-2075 Fax: 82-2-869-1537 www.urimbooks.com urimbook@hotmail.com



Red Cristiana Global
Tel: 82-2-824-7107
Fax: 82-2-813-7107
www.gcntv.org
webmaster@gcntv.org



Red Mundial de Médicos Cristiano

Tel: 82-2-818-7039 Fax: 82-2-830-5239 www.wcdn.org wcdnkorea@gmail.com

Noticias Manmin

Publicado por la Iglesia Central Manmin

29, Digital-ro 26-gil, Guro-gu, Seúl, Corea, 08389
Tel: 82-2-818-7041, 47 Fax: 82-2-818-7048
http://www.manmin.org/spanish
www.manminnews.com
e-mail: manminsp@manmin.kr
Publicador: Jaerock Lee
Editor: Geumsun Vin